

Dilapidando el dinero del contribuyente estadounidense



Imagen tomada de Cuba, Isla Mía

Por: María Josefina Arce

Cada día salen a la luz nuevos detalles que reafirman la implicación de Estados Unidos en los planes subversivos contra Cuba, que buscan desestabilizar al país y para lo cual según datos públicos, en las dos últimas décadas se han destinado cerca de 300 millones de dólares.

Un artículo del periodista estadounidense Tracey Eaton, citado por la prensa local, revela que Estados Unidos contrató a la organización no gubernamental Creative Associates por más de 15 millones de dólares para dirigir un programa contra el pueblo cubano.

El periodista se basa en más de 22 informes de la ONG entre 2008 y 2012, los cuales reflejan la intención de socavar el orden constitucional en el archipiélago cubano.

Y aquí vuelve al escenario la USAID, Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional. Tristemente conocida es esta entidad del Departamento de Estado, fachada perfecta de Washington para disfrazar sus acciones desestabilizadoras, e incluso golpes de estado, contra gobiernos elegidos por sus ciudadanos, pero que no se amoldan a los intereses del norteamericano país.

En su artículo el periodista estadounidense precisa que viajeros y consultores de al menos 10 países participaron en el proyecto, al que la USAID financió.

Estas personas en visitas al territorio cubano entregaron más de 200 mil dólares en bienes materiales y desarrollaron una iniciativa para establecer lazos de colaboración e identidad entre líderes culturales y comunitarios.

De acuerdo con las revelaciones, hasta 2012 la ONG afianzó su programa dentro y fuera de la Mayor de las Antillas, desarrolló una red de más de 30 líderes comunitarios independientes en todas las provincias cubanas y estableció 7 plataformas de comunicación.

Recuerden las redes ZUNZUNEO, dirigida a la juventud, y posteriormente PIRAMIDEO, encaminada a la manipulación y a la difusión de mentiras contra la revolución cubana.

Se ha incitado además, al desorden público mediante actos de confrontación, cuidadosamente organizados desde la ciudad estadounidense de Miami, refugio seguro de la mafia anticubana. No son casualidad los hechos ocurridos en los últimos meses en el territorio cubano, y cuyos verdaderos intereses monetarios han sido desenmascarados por nuestros medios de comunicación.

A lo largo de los últimos 25 años el denominado "Programa de Cuba" de la USAID ha sido uno de los pilares de la subversión anticubana y principal financiera de la contrarrevolución, señala el licenciado Miguel Ángel García Alzugaray en un trabajo sobre la agencia norteamericana.

Durante décadas se ha dilapidado el dinero del contribuyente estadounidense en programas contra Cuba que no han cumplido sus objetivos, excepto ir a parar al bolsillo de quienes han hecho un medio de vida de estas acciones en contra de la tierra que los vio nacer.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/257285-dilapidando-el-dinero-del-contribuyente-estadounidense>



Radio Habana Cuba